

penalty tirado muy bien por Pregona que consigue gol es anulado por el árbitro por haber creído que el jugador había movido los pies, cosa que no fué así a nuestro juicio.

Seguidamente se jugó el partido entre los dos equipos locales, venciendo por neta superioridad el C. D. Iberia por 9 a 2, que arrolló por completo a sus contrincantes.

Como final del torneo se enfrentaron los equipos vencedores, C. D. Iberia y A. Olímpica. En el momento del sorteo el capitán del Iberia entregó un banderín con los colores de su club al equipo visitante. A las órdenes del árbitro señor Sánchez los equipos fueron:

C. D. Iberia: Alonso, Gómez, Anadón, Zarazaga (1), Adarraga (1), Moreno, Valdés (1) y Mateo (2).

A. Olímpica: Pagés, Bosch, Pellicer, Pregona (1), Durán (1), Sentí (1) y Barceló.

Empieza el partido presionando el Iberia que marca, por mediación de Mateo y Valdés, dos bonitos goles. Pregona acorta distancias y Adarraga y nuevamente Mateo ponen el marcador en 4 a 1, llegándose con este tanteo al descanso del partido. Reanudado el encuentro, presionan nuestros jugadores, llegando en algunas ocasiones a emplear una táctica diferente y más eficaz para desbordar la dura defensa del Iberia y lo consiguen marcando dos goles, obra de Durán y Sentí, por uno solo el Iberia, marcado por Zarazaga.

Debemos mencionar que en el equipo Iberia figuran jugadores de excelente ca-

lidad como son Adarraga y Mateo, el primero internacional a 11, que fueron los que llevaron su equipo a la victoria. Los olímpicos hicieron un buen partido todos en general y si alguno destacó fué Pagés y los tres defensas que jugaron este partido. Después de terminar el encuentro con el resultado de 5-3, el señor Escanilla, Presidente de la Federación Aragonesa entregó al capitán del Iberia, Anadón, el trofeo de este Torneo Relámpago, en medio de grandes aplausos y felicitaciones mutuas de ambos equipos. Al felicitar a los jugadores y directivos les deseamos, al mismo tiempo, mucha suerte en los Campeonatos de España, en los que participa por primera vez dicho equipo, Campeón de Aragón.

Cabe al mismo tiempo felicitar a la persona del Sr. Escanilla, al Sr. Sánchez, delegado del Frente de Juventudes y demás organizadores la magnífica celebración de esta matinal deportiva, que obtuvo el éxito más resonante.

Por la tarde, en el local del S. E. U., se celebró una recepción, a la que asistieron jugadores y directivos de los equipos que actuaron por la mañana e igualmente el pleno de la Federación Aragonesa y también el encargado de Prensa J. L. Ercilla, con quienes se estuvo comentando largo tiempo el Balonmano aragonés, que se está poniendo a la altura del catalán. Nuestro juicio fué otra demostración de la actividad que existe por parte de los mismos organizadores de la matinal en el Frontón, y nuevamente les damos nuestra más cordial felicitación.

EL CUPON

ABEJA DE CRISTAL

además de constituir el máximo ahorro del hogar,
es eminentemente social